



NP 9 / 23 | ADAC Opel e-Rally Cup  
Rally Mont-Blanc Morzine

## Armiche Mendoza y Alejandro Falcón, componentes del Rally Team Spain, rumbo al Rally Mont-Blanc Morzine

28/8/2023

El equipo apoyado por el lema 'Gran Canaria – La isla de mi vida' encara una nueva prueba en Francia, en este caso, una clásica cita del certamen galo de rallies sobre asfalto. La ADAC Opel e-Rally Cup afronta la antepenúltima estación del curso con varios tramos que superarán los 20 kilómetros de recorrido.

Olvidado el sabor agridulce del Rally Saarland-Pfalz celebrado hace escasos días en Alemania, los grancanarios Armiche Mendoza y Alejandro Falcón, miembros del Rally Team Spain, se suben de nuevo al avión para poner dirección a Francia. Este fin de semana les espera el Rally Mont-Blanc Morzine, una exigente prueba sobre asfalto, o visto de otra manera, un clásico rally del certamen francés con 75 ediciones a su espalda. Con esta prueba, la ADAC Opel e-Rally Cup celebra su antepenúltima cita de la temporada 2023.

El equipo 'Gran Canaria – La isla de mi vida' ya está listo para una prueba que, a todas luces, será muy exigente. A lo técnico de su trazado se unen unas pruebas especiales de los más extensas del presente curso. Entre ellas se encuentra 'Essert Romand-La Cote d'Arbroz-Praz de Lys-Sommand', que con aproximadamente 30 km contra el reloj y como penúltimo tramo será un juez a tener en cuenta.

"Van a ser muchos inscritos y unos tramos largos, así que será un rally difícil", asegura el piloto de 'Gran Canaria – La isla de mi vida'. "Tenemos que intentar hacerlo lo mejor posible, pero sin olvidarnos de que lo primordial es seguir aprendiendo de cada una de las situaciones que se nos presentan", subraya el de Gáldar. "Es una prueba con un nombre importante y que este fin de semana celebra 75 ediciones, así que estamos seguros de que nos encontramos ante un rally especial", concluye.

La prueba comenzará este viernes con los tramos de 'La Vernaz-Vailly' (7,19 km a las 11:10 h), 'Lullin-Orcier' (10,3 km a las 11:36 h), 'Samoëns-Morzine' (20,06 km a las 16:05 h) y 'Morzine-Montriond Le Lac' (22,08 km a las 19:13 h). La cita seguirá el sábado con el paso por las especiales de 'Essert Romand-La Cote d'Arbroz-Praz de Lys-Sommand' (29,1 km a las 10:16 h) y 'Samoëns-Morzine' (20,06 km a las 13:40 h).

El proyecto de MengoCanariasRally es posible gracias al Cabildo de Gran Canaria (Gran Canaria - La Isla de mi vida), Opel España, Rally Team Spain, Real Federación Española de Automovilismo, Consejo Superior de Deportes, Ayuntamiento de Gáldar, CICAR, Comercial Sanrob, Agroforestal Samsó, Redauto La Palma, Construcciones de Invernaderos Inveromira y la Federación Canaria de Automovilismo.